

À la sauce coronavirus

Tchang mon jeune correspondant de Wuhan, m'a rapporté cette histoire dans son dernier mail : en passant dans une belle forêt sur la route de Shanghai, il a remarqué un gros pangolin . La bête, qui se prenait tous les arbres autour d'elle, à cause de sa mauvaise vue, avait tout de même réussi à trouver une grosse bosse de terre pleine de fourmis. Elle se préparait donc à se délecter de centaines de fourmis appétissantes. Celles-ci avaient construit leur forteresse de terre en équilibre au dessus d'une rivière. Le mammifère recouvert d'écailles se mit à foncer à grande vitesse et tête la première dans la fourmilière, mais la puissance de l'impact fut telle qu'il la traversa et se retrouva pendu par la langue à une racine. Au bout de longues minutes d'acrobaties ariennes pour retrouver la terre ferme et déguster son repas, il chut dans le cours d'eau où se trouvaient de nombreux enfants. Les bambins prirent l'animal pour un ballon (vu que cette créature se roule en boule au moindre danger). Ce récit m'a beaucoup fait rire, mais malheureusement après cette mésaventure « pangolesque », les parents et grands-parents des enfants sont tous tombés malades. Depuis, c'est toute la Chine qui est contaminée par ce nouveau coronavirus qui, maintenant, a envahi tout le globe.